

INFO MAGAZIN



Saubere Container
sauberes Wohnen

Warmwasser
genau nach Bedarf

Verschmutzte Lüftungsrohre
als Brandbeschleuniger

Aktuell

- 3 Editorial von Ivo Wild
- 7 Neuer Ressortverantwortlicher
Info Magazin
In eigener Sache

Beiträge

- 5 Mobbing am Arbeitsplatz
- 8 Wildbienen sind nicht
wegen Honigbienen gefährdet
- 11 Die Abwechslung macht's
- 13 Beer Holzbau – bauen im
Einklang mit der Natur
- 16 Saubere Container –
sauberes Wohnen!
- 18 Warmwasser genau nach Bedarf
- 20 Tageskurse für Hauswartprofis
- 21 Die grösste Schweizer Fachmesse
für Liegenschaftsunterhalt und
Gebäudewerterhalt – ein
Treffpunkt für die Branche
- 22 Mit der FO Lernplattform
haben alle den Dreh raus!
- 24 Pissoir Ecke links – Check!
- 27 Verschmutzte Lüftungsrohre als
verborgene Brandbeschleuniger

Informatives

- 28 Aus- und Weiterbildung
Plattform des BAH



Der BAH-Messestand an der Fachmesse Facility Services in den Eulachhallen in Winterthur

Impressum

Auflage
350 Exemplare

Erscheint
vierteljährlich

Redaktion
Seppi Spiess

Inserate
Seppi Spiess

Gestaltung/Druck
von Ah Druck AG, Sarnen

Berufsverband Ausgebildeter
Hauswarte BAH
3000 Bern

Info@bvah.ch
www.bvah.ch



Editorial

Geschätzte Berufskolleginnen,
geschätzte Berufskollegen
Liebe Partner, Firmen, Leserinnen und Leser

Wir sind in Bewegung!

Seit der letzten Ausgabe ist in der BAH-Landschaft einiges passiert. Im März durften wir unsere GV in Ostermundigen bei der Firma Beer Holzbau durchführen. In einer interessanten Lokalität fand eine spannende Generalversammlung mit konstanten Teilnehmerzahlen auf Mitglieder- und Ausstellerseite statt. Von verschiedenen Ausstellern kam die Rückmeldung, dass unser Verband sehr geschätzt wird, weil wir ein Verband mit sehr vielen Aktivmitgliedern haben, die in der Hauswartung tätig sind. So können Fachgespräche stattfinden. Mich hat diese Rückmeldung sehr gefreut. Es zeigt, dass unser Verband, trotz unserer Grösse sehr geschätzt wird! Wir sind auf dem richtigen Weg, gehen wir ihn gemeinsam weiter!

Der Bericht zur Lokalität findet ihr in dieser Ausgabe.

Einige Wochen später fand die Fachmesse Facility Services zum ersten Mal in den Eulachhallen in Winterthur statt. Nach unserer Premiere vor zwei Jahren, nahmen wir wieder teil – mit angepasstem Standmaterial und voller Vorfreude und Elan. Die Teilnahme hat sich sehr gelohnt! Wir konnten Neumitglieder gewinnen, mit bestehenden Mitgliedern fachsimpeln, neue Firmen als Inserenten und Linkpartner gewinnen und das BAH-Netzwerk erweitern. Mit bestehenden Partnern konnten wir Gespräche führen und unsere Zusammenarbeit weiterentwickeln. Es waren intensive, spannende und

schöne zwei Tage. An dieser Stelle bedanke ich mich bei allen, die unseren Stand besucht haben. Speziell gilt mein Dank Michi Steger und Paul Hegglin, die unseren Stand betreut haben. Ohne euer Engagement wäre die Teilnahme an der Messe nicht möglich gewesen.

Es geht weiter! Für die Fachmesse 2026 haben wir uns bereits angemeldet und unseren Standplatz reserviert. Ich freue mich bereits jetzt auf eine weitere Teilnahme.

Auch sonst hat sich einiges getan. Wir konnten einige Mitglieder gewinnen und auch ein neuer Ressortverantwortlicher für das BAH Info Magazin konnte gefunden werden.

Ich wünsche euch einen tollen Frühsommer mit hoffentlich bald viel Sonnenschein, damit ihr das druckfrische BAH Info Magazin draussen geniessen könnt.



Für das Editorial
Ivo Wild
Präsident BAH